

Samedi

DL

13 juin 2015

VOTRE WEEK-END

COUPS DE CŒUR

Périgueux vue par... Jean-Claude Truffly

À l'occasion des portes ouvertes de l'aéro-club de Périgueux-Bassillac, son président Jean-Claude Truffly nous dévoile ses points de vues préférés de la ville de Périgueux lorsqu'il est aux manettes d'un avion.



■ **L'abbaye de Chancelade.** ▲
« Là aussi, elle se repère facilement. On voit bien le U formé par l'ensemble du bâtiment, tout comme son environnement et les prés alentours. Et surtout, on aperçoit la partie du cloître qu'on ne voit pas lorsqu'on est à terre. »



■ **La cathédrale et la vieille ville.** ▲ « C'est forcément un passage obligé ! De là-haut, on voit parfaitement l'unicité de la couleur des toits, la forme du vieux Périgueux, les volumes imposants de la cathédrale, ses coupes et son style byzantin. On distingue à peine les ruelles mais c'est là qu'on voit que la ville s'inscrit véritablement dans la vallée de l'Isle. »

■ **L'aéroport de Bassillac.** ▲ « Dès qu'on décolle, on aperçoit le château de Rognac qui se trouve au bout de la piste. Quand on va vers le nord, on voit bien aussi le château des Bories, ses douves et sa position en bordure de l'Isle. Tout près, il y a la confluence entre l'Isle et l'Auvézère. Ce qui est marrant vu d'en haut, c'est qu'on a l'impression que c'est l'Isle qui se jette dans l'Auvézère car elle fait pas mal de courbes alors que l'Auvézère est droite à cet endroit-là. »



■ **La tour de Vésone.** ▲ « C'est l'un des lieux faciles à identifier car il suffit de suivre la voie ferrée, ce qui n'est pas le cas du château Barrière qu'on ne voit quasiment pas ou des arènes qui sont un point vert au milieu de la ville. Même de haut, on se rend compte de la hauteur de la tour Vésone. J'aime bien aussi voler au-dessus du canal et du bassin car cela reste une partie champêtre de la ville. »

■ **Le grand Puy Bernard.** ▼ « C'est la partie agricole de la ville avec ses petites fermes, un coin qui est resté naturel. Vu qu'on ne peut survoler le centre-ville en avion et qu'on longe la rivière avant de revenir sur le versant nord au-dessus de Champcevinel, j'aime bien ce côté préservé. »

